

Der Oberbürgermeister der Stadt Augsburg

Herrn
Wolfgang F. Lightmaster
Flemingstraße 4

86199 Augsburg

Augsburg, 28.04.2008

Bestätigung des Engagements von Herrn Wolfgang F. Lightmaster

Mit dem Bündnis für Augsburg wurde 2002 eine Plattform ins Leben gerufen, die Bürgerschaft, Wirtschaft und Stadt/Politik gleichermaßen verantwortlich für die Gestaltung der Lebensqualität unserer Stadt einbindet. Nicht nur in Augsburg, sondern auch überregional findet dieser Ansatz eines zivilgesellschaftlichen Miteinanders Beachtung und Anerkennung.

Herr Lightmaster hat an vorderster Stelle und mit Erfolg daran mitgewirkt. Er hat sich in unserem Bündnis für Augsburg seit 2003 sehr engagiert, verantwortlich und zuverlässig Aufbauarbeit geleistet. Für das Bündnis war er vor allem in folgenden Bereichen aktiv:

1. „Miteinander sprechen“ – der Neubürgerempfang in Augsburg wurde von Herrn Lightmaster initiiert sowie konzeptioniert und bis heute ist er in der jährlichen Umsetzung verantwortlich tätig.
2. „Aktionsbündnis Augsburg – Asien“ – das Aktionsbündnis koordinierte in Augsburg die Welle der Hilfsbereitschaft nach der furchtbaren Tsunami-Katastrophe 2004. Herr Lightmaster war aktiver Teil dieser Gruppe, hier insbesondere in der Gestaltung einer Wanderausstellung 2005.

3. „Öffentlichkeitsarbeit im Bündnis für Augsburg“ – Herr Lightmaster war sowohl für die Entwicklung als auch projektbezogen für die Umsetzung des corporate design tätig.
4. „Konzerte im Bürgerhof“ – in den Jahren 2005 bis 2007 hat Herr Lightmaster federführend mit dem Freiwilligenzentrum den Innenhof des Verwaltungsgebäudes zur musikalischen Bühne gemacht.
5. „Wir sind Augsburg“ – Der 4. Augsburger Jugendkulturenpreis wurde durch Herrn Lightmaster kreativ unterstützt.
6. „Steuerungsgruppe“ – Herr Lightmaster war als Kulturbotschafter Vertreter der Botschafter, Paten und Mentoren in der Steuerungsgruppe und in diesem Gremium von 2004 bis 2007 aktiv an der Entwicklung des Bündnisses beteiligt. In dieser Funktion nahm Herr Lightmaster einen Platz in der Redaktion der Bürgerzeitung „Augsburg direkt“ von 2007 bis 2008 ein.

Sich für ein friedvolleres Miteinander in unserer Stadt einzusetzen war sein Leitmotiv in vielfältigen Aktivitäten und Mitwirkungen. Dafür möchte ich mich heute ganz herzlich bedanken! Herr Lightmaster war und ist eine Stütze des bürgerschaftlichen Engagements, viele konstruktive Beiträge und Events sind durch ihn erst möglich geworden.

Herzlichen Dank und viel Erfolg weiterhin wünscht Ihnen

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Paul Wengert